

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« Flexibilité », la devise de la Journée nationale Aide et soins à domicile

Biel/Bienne, le 6 septembre 2024 – La Journée nationale Aide et soins à domicile du 7 septembre 2024 est placée sous la devise « La qualité des soins, c'est : la flexibilité ». Par cette journée d'action, les organisations d'aide et de soins à domicile (ASD) visent à rendre l'opinion publique suisse attentive à l'importance et à l'utilité des soins à domicile. Car l'ASD doit elle aussi relever le défi de la pénurie de main d'œuvre qualifiée. Par conséquent, Spitex Biel-Bienne propose d'une part à son personnel des modèles de travail innovants et aussi flexibles que possible et mise d'autre part sur la formation continue et l'esprit d'équipe.

Les personnes qui travaillent dans l'ASD peuvent compter sur un quotidien professionnel varié et intéressant ainsi que sur des conditions de travail attrayantes. En cette période de besoin en main d'œuvre qualifiée, la Journée Aide et soins à domicile vise en particulier les personnes intéressées à suivre une formation dans l'ASD et les personnes qualifiées qui souhaitent travailler dans ce domaine.

Flexibilité à tous points de vue

Le travail dans l'ASD exige jour après jour une grande flexibilité de la part des collaboratrices et collaborateurs. C'est pourquoi l'ASD se doit d'aménager un environnement de travail qui offre suffisamment de flexibilité et qui permet de concilier au mieux carrière, loisirs et famille. En proposant notamment des emplois à temps partiel à partir de 20 %, des jours de congé fixes et des demi-services, Spitex Biel-Bienne Regio répond aux besoins individuels des membres de son personnel. Les équipes règlent elles-mêmes les détails pour que les décisions prises conviennent à toutes les personnes concernées. « Notre règlement des vacances est lui aussi conçu de manière aussi flexible que possible avec 30 ou 35 jours de vacances à partir de 55 ans, ainsi que la possibilité d'acheter des jours de vacances supplémentaires. Avec 16 semaines de congé maternité et quatre semaines de congé paternité, il est aussi favorable aux familles », explique le directeur Christoph Napierala. « Nous accordons en outre une grande importance à la promotion professionnelle et à la formation continue de notre personnel avec un riche programme de formation continue ».

La cohésion au sein des équipes est également activement encouragée. « Dans une équipe qui fonctionne bien sur le plan humain, la disponibilité et la flexibilité sont plus grandes pour se remplacer les un·e·s les autres le cas échéant et s'épauler mutuellement », poursuit Napierala.

Nous contacter

Christoph Napierala, directeur

c.napierala@spitex-biel-regio.ch

079 360 20 31



Spitex Biel-Bienne Regio : des soins professionnels à domicile depuis plus de 25 ans

Avec quelque 200 collaboratrices et collaborateurs, nous sommes la plus grande organisation d'aide et de soins à domicile publique de la région de Bienne. Nous disposons d'équipes spécialisées dans les soins pédiatriques à domicile, les soins palliatifs, les soins psychiatriques, la prise en charge de la démence et les soins des plaies.

Nous soignons, soutenons, encadrons et conseillons notre clientèle domiciliée en ville de Bienne et dans les communes d'Évilard-Macolin, de Perles et de Longeau. L'objectif visé est d'offrir aux clientes et clients une qualité de vie élevée grâce à une planification des soins individuelle et sur mesure. En collaboration avec les personnes de référence, les médecins ainsi que d'autres personnes impliquées dans la prise en charge, nous encourageons la collaboration interdisciplinaire pour le bien de notre clientèle. C'est pour cette raison que la formation initiale et continue de notre personnel est un sujet important : nous formons chaque année environ 25 apprenties et apprentis ainsi que des étudiantes et étudiants ES et nous proposons un programme varié de formation continue interne.

À propos de l'aide et des soins à domicile

L'ASD est un prestataire de services incontournable dans le domaine des soins de santé ambulatoires, qui emploie plus de 40 000 personnes dans de nombreux métiers différents. Grâce à l'ASD, les personnes malades et nécessitant un soutien peuvent vivre plus longtemps là où elles se sentent bien : chez elles.